PROBLEM OF SUBJECT BOX . was intuite . . . 1 process at more ANUNCIOS

0°30 > F

ESQUETAS SEGUN TARIFA

OSE DEVUELVEN LOS ORIGINALES TERRICO STREET 到1970年,1985年

DIEDEFENDENTE

是經过金數。在影響

Todo suserigion a Control of the Contro emporipation de voir de la griefe lante de cada men, la restriction de la trata-

bests of 1. do me sign sets

NUMERO SUELTO, CINCO CHATE.

MINCHAM THE LANGERIA

A Linear Land

Ha regresado de Cabo taban poner en práctica. de Palos, acompañado de su distinguida familia, el el telégrato, que como en nabido ilustre murciano D. Juan de para por la prévia censura, dá à la Cierva y Peñafiel.

Cumpliendo la promesa hecha á sus amigos, que rei- vienen noportando unan veintiteradas veces le han significado su deseo de que perma- enando sea en una población nezca algun dia entre nos- como Barcelons, en la qua se al otros, el Sr. Cierva detendrá bergan elementos para todo gé su viaje à Madrid el tiempo necesario para estrechar la resultado, ha dicho el Sr. Canamano à sus numerosos correligionarios y amigos par cuando plazca al destino, en cuticulares.

En otro lugar de este pe-

doro.

El Tiempo, que profesa al tria y del Comercio. éste y á su distinguida fami- ciencia de gobernante, y exp'ica en poder hacer públicas es- amantes del orden, está produ tas manifestaciones, que le ciales. sugiere la evidencia de las dotes de gobernante que Correjo ha de ocurrir algo graadornan al potitico honrado, ha conducido el stan de democuyo nombre constituye un oracia populachera de Canalejan; timbre especial de gloria ni uni fuene no cuipe à nadie de para Murcia y para los lo que ocurra, puesto que ese es murcianos.

los elementos dispuestos para to- bierno sea quien se empeñe en abrillantado y en ella el retrato zos de champagne y lluvia de en la matrícula de este año. das las revueltas callejeras, tar darian poco en sumarso á las agitaciones obreras de Bilbao y Zaragoza, y el telégrafo nos ha traido la infausta nueva, de que ya ha ocurrido allí lo mismo que en otras poblaciones.

Las seguridades dadas por el Presidente del Consejo, basadas en los informes de gobernador, han resultado desprovistas de fundamento.

Ahors, volvera a decir el Presidente del Consejo, que ya tenía el Gobierno noticias de lo que maquinaban los elementos revoltosos, y, que gracias á las medidas adoptadas, ha abortado el movimiento.

Al menos esa fué la salida que dió cuando los obreros de Bilbao se entretenian en volar puentes, agredir á la fuerza pública y á poner en práctica el respeto á la libertad del trabajo, apaleando sin piedad á los obreros que en el jornal buscaban el sustento de sue familias.

Puca según el Presidente del Consejo, el Gebierno, conocedor de los manejos de los revolucio-

narion, se habia adelantado enton no ester con la opinión del país? sorden y de anarquia que inten- enemigo del Gobierno.

Lo mismo dirán ahora con los aucesos de Barcelona en los que entender que lo que sil ocurre es de trascondental importancia. Ciaro es, que para los que ya de ella.

Gobernar, es conseguir un lejas, y con esa fórmula que nos ha descubierto, la paz se hará, yas manos, por le visto, se ha de

jado todo el arte de gobernar. los grandes intereses de la Indus

Bajo este aspecto, la formula Sr. Cierva especial afecto y inventada por el Presidente del singular admiración, envia á Consejo, deleta la finalid de su el resultado que con gran satis lia, su respetuoso saludo de froción, por su parte, sunque bienvenida, y se congratula con verdedera indignación de los

> Rumoréase que en el próximo ve por el desconcierto á que nos bernar.

Todos en los difíciles momen por patriotismo, hemes de estar troy de ciae en ciao. al lado del Gobierno, pero ¿qué

ces con sus medidas de previsión y Con razón se ha dicho que el lujoso traja imperio, de esos que las eglorias patrias. habiahecho abortar el plan de de- Presidente del Consejo es el pecr tienen la ciatura en la garganta, y

apunies

Todos vosctros os acordaréis

Era una chica menudita de ple tangueo. poquito extraviado.

Sentis uns gran stición al tea- drileños. troy en el escenario de Romea hizo sus primeras armas.

el título—hací, un papel de tore, rubia cabellera recortada. Eu sus rillo. Salia a escena son un traje orejas lucen des semeraldes de corto tudo encarnado. Cantaba tamaño de anadias, sus dedos esunos completa y lo hacía con bas- tán l'enos de sortijas hacta las tante deficiencia.

No hay qua excederacen lacre- du al principio y desenvuelta su sitio. riódico, hallarán nuestros presiones, dice como rludiendo despué, termino por andar so. Un cronista sensible le dedica lectores, la nota exacta del a succesos pasedos; y en cambio, bre les tables con la misma faci- toda una columna de elogios. tiempo que puede estar en sus mismos amigos, le retuercen lidad que por la cosina de su En los carauteres menuditos del

para que puedan saludarle, que tampeco se debe recrear un categorie—53 chogeba en las es- leemos los progresos de aquella El lunes todo el dia, lo ha gobernante, en dejer á los ele- trecheces del ambiente previncia mocilla desenvuelta. mentos perturbadores, que siem no; necesitaba más horizonte pasado en la magnifica po- bren la derolación y la violencia, donde pader volar, y la Piripitipi Se lamenta de que se vaya de niñez. sesión de su hermano D. Isi- en deño de la paz pública y de marcho 4 Madridy cayendo sosus paitanos.

Añes después, -andabs yo por la Co ta,-me visitó un amigo pi diéadome que en vier à Eslava. En el teatre del peradiza de San Ginés debutaba la Piri Habia que ovacionaria. H bia que selverla del mai humor de los morenos que no terian el gueto de conocerla.

Acudimos en buen número. Se estren ba La Fuentecilla y en ella deboteba la poisane.

L. Piri hocia un papel muy ascundario; cantó un par de pumeritor. Nuostras ovaciones fueron atronadoras Salvamos á la debutante, que seguia muy meobra, que era rematedamente estrella de varietés. mala.

de la genorita Quijano con un un enorme sombrero de ala caida por el lado del ojo pillinamen. te torcido, y tuvimos que decir. con el fulgor de sus brillantes. nos:-Pues renor, este chica pro. Recorrerá paseos y teatros auusgrass. Llegará, vaya si llegará.

Y, ha llegado; porque la paisana, se dejó de melodramas y de zarzueluches y se dedicó de l'eno al productivo arte del mono cu-

cuerpe, rubilla, con un cje un Ayer, he visto su retrato en uno de los grandes rotativos ma-

La Quijano es ya una mujer. En una revista-no ecuerdo brillante y vaporosa. Lleva au uñas, en su cuello den tres vuel El público lo tomaba á risa y tas las perlas de un collar y, joh la apiaudia mucho, y ella, szora - prodigio! hasta tiene los ojos en

Murcia, y las horas hábiles á megar como infundado, de La tercera tiple—no tenia más parece un bando de mosquitos. periódico, latra modernista que

> Madrid y casi se desespera y llobre elia el indiferente olvido de ra. Le llema estrella de primera magnitud, astro refulgente del couplet, y no se culetar con a

> > Pars la Quijano resulta ya Madrid ten chico como el encenerio de Romaa, y cargada de alhajar. de lujo, y de otra porción de cosas, sale para París Viene, Monte-carlo y después para las repúblices smericanea.

Madrid, según el cronista, sequed. muy triste porque se va. iQué cosus tienen los madrilenos! Nosotros nos quedamos tan frescon cuando se fué. Bien es verdad que entonces no era más la Piri segunda tiple de poco dianeja y de paso salvamos la uso, y hoy es la Srta Quijano, bunal Supremo.

Sigue la muchacha el camino Y desde aquel dia comenzó el de la Montes, la Otero, la Tor- cipal de Aduanas de Cartagena. tos por que atraviens la Patris, rodar de la Piri de te tro en tea tajada, la Guerrero y tantas otras Requisitoria del juzgado mili- más inquieto, progunta de nueque han llevado el nombre de tar de Albacete. Pero un dia vimos una postal España por esos mundos, entre Relación de los contribuyentes Se esperaba que en Barcelona culpa tieue nadie de que el Go. de essa que parecen un dulce ovaciones estruendoses, tapona- de esta provincia comprendidos

Pazará el tiampo y tal vez tans y Centrgeno. vuelva la bella dausseuse á esta Id. de las de de Brilisa, tierra, tal vez nos dejará ciego Abarán, A hama y mile. tando á las provincianas demes que se escandalizarán de su vestir lujoso de perisina Hablará 2 7 70 dos ó tres idiomas y hasta es probable que brillen entre aus rubios cabellos, ins exmeraldas de una corona principasca.

Y entonces no se acordará ya de cuando cantaba squi los cou- gona enincueir de la capital le la plete del Pon-pon con voz, que dicen que se vant a Sagovia por Viste traje de cupletista todo más que voz era un valido, y convenide un dima de más altuquando el público la tomoba á ra; los mé la seria le brome, por no tomarla de otra acoccejas que vee ca a escape a si

tro lado, sin conocernos, y sin randesudo, de en ide en opi acordarse de aquella noche que nión, com un monta vi teade, nos hicimos polvo las manos en Va y viene el pala enfermo, sael teatro Eslava, exp-niéadones biendo todos que la la la mais y á un garrotezo de aquellos more. no quarir de piente que se le y ahora se ponen malos perque se va.

no es ya una glorie nacional; la hembre de più de sus hi

Preparémosle un rinconcito en en el monumento de la plaza de Santa Isabel.

El del dia 18 contiene: Parte oficial. Circulares de Sanidad.

po en la Facultad de Medicina de que à cade instant pera más. Granada.

Relación de pléitos incoados en la mozuela somi... la Sala de les contencioro del Tri-

Edic os de minas.

Id. de la Administración prin-

francos. Es una continuado a de Anuncio de abres de fincas. Edictes de les jurgs dec de To

CUENTO

Les médicos de la der val-Coruña, si na quie e duja e po Y pasará indiferente por nues- llejo immediatament; ? mí, za

En un vagón de tercera y dell tren mixto, que es sa intela in a Pero [qué importal La Quija- terminable & o e uel, viene el Quijano es un nuevo heraldo del jos, una tadzente de quince in arte españo!; la Quijano es una viernes-los pelestes destates los gloria murciana, porque aquí años por invisco con tante El cronista canta á la Quijano. nació, é por lo menos pasé su rezón como los modercias cananta la juventad se e prime veras-y un mozaibera de dese mai.

Apenas ashó el tron do Moutorte - e-is bores à siete à Coronsei hehr be gang radementa, while hoozes voier nas y dela di monte la cabezad en el respado del licato. La mozuela sie opre of avizor a la catástrofe, acude repida à coste d ner el cuerno que se bambolea. y del auyo propio hece almoha Anuncio de oposiciones para da y sestés. Comprende por oubrir la Auxiliarsa del primer innata sobilites de aquello esta grupo de la Facultad de Ciencias la muesto, y pio o a la grima, ni de la Universidad de Valladolid. un grite, le perside je continús Id. id. id. de id. dei primer gru inmovil en le nuerpos

El repuz, i qui , p egunta;

-Ne te de neuo, es un desmero. Ya ma dijeron los médicos que ios tendría y que no me sorprendiers.

Pasan mar minutes... E rapaz

-Es desmayo, ya ta lo dije.

-Va mucho tia soc.

-Nos ta o pareco, pero no lo es para el caso. Las hay que duran horaz, y de una que me confaron, le duro un dia entero... Y qué hacemo?.. En la

primera esteción lla namos seh?... - ¡No, no !!ames!

-: Pero mujer, que a mireul -iNo, no dimed Le que me

advirtieron man en que no le dieran mocorro ni gazo, que él solo volveria. - RI harmana na la; paga la esta

ción, pára el tren y el bermeno consulta can los ojos; pero los ojos de la herrar de diem que no y el rapaz la nata quieto, mudo de espante con las ojos del padre, quo no se nierran y desconcertado con les jes de la hermrua que no lorge. Y ét, un hombre, no lo es temposo.

El trenerrance o va vez, y para desp'é; y de vaés no ... v sel ven des hor. En lagrarando ya arranos nuevamente, enbe un hombre.

- ¿Va enfa m ?

-Si, sano, un destisayo... pero no es vade.

-sporqué no avisó ou Lugo? -Porque le dió ahora mismo.

en ocasiones, alegrar la fisonomía austera de su compañera de colegio. La niña adivinó instintivamente que squella sonrisa era cosa rara y por lo tanto preciosa, porque se incliné hacia adelante para rodear con su brazo el cuello de Beata: luego cogió con dirigente satisfacción la canastilia que le presentabe a de las mana. zas, manazas que no hacía mucho tiempo que habia separado con inquietud, cu indo quisie ron tocar su muñoca favorita. Después forjeó para desprenderse del brazo de Heinemann 7 precipitarse en la casa,

Beata anunció á la castellana de la casa de los Mochuelos que la visitaria en breve, pero declaró que iria a pié, persuadida de que aquel paseo à través de la selva le seria muy provechose, porque alejaría de su imaginación la bare unda do asuntos domêsticos que la tenian agobiada. El coche dió la vuelta inmediata mente, y vo vió a tomar el camino que acababa de recorrer.

El barón no había pronunciado ni una palabra, pero se habia inclinado profundamente ante Clandina y había dirigido al jardinero algunas palabras amistosas.

Canastos! ... La verdad ante todo-dijo Heinemann colocando la mano en la frente à

castillo de su familia?

Esta pregunta fué hecha con la prontitud con que un juez la hubiera dirigido á un delincuente á fin de cogerlo en un brazo, antes de que tuviera tiempo de preparar su respuesta.

-¿Por donde he de saberio? - contestó Claudina secretamente lastimada, tanto por la naturaleza de la pregunta, cruel para ella, como por'el tono de la misma. -Nosotros nos dedicasa solariega que hemos perdido.

-Nadie lo sabe en el valle. Lotario-dijo Beata, —las comadres mas astutas del pueblo se devanan los sesos, inútilmente, acerca de un secreto tan bien guardado. A veces me asalta el temor de saber un dia que el comprador es algun rico industrial o algun banquero enriquecido... Y los carruajes que acabamos de encontrar parecen confirmer ese temer. Esas gentes, no familiarizades con la riqueza desde su edad temprana, creen siempre que se deben rodear de todas sus demostraciones palpables. y llaman la atención en fuerza de mesterio y de galas. Triste es decir que nuestro hermoso país

-¿Sabe usted per quién ha side comprade el

camos à olvidar, mi hermano y yo, que en otro tiempo estábamos squí en nuestra casa, y no nos cuidamos de los que nos han sucedido en la

TEl hermano mira á la hermana. Al cir la mentira, abre la boca para pratestar; pero les ojos de la hermans están fijos en los suyes, y por la mirada atraviess algo frío y horrendo que el rapaz no se explica, pero que le en mudece una vez más. No se da cuenta de lo que pasa; pero el silencio de la muerte impene el silencio á la vida, y el rapaz calla y se sourruca y tiembla.

El viajero afectuoso insiste: -iPor que no lo roela con

agu ? -¿No, señor, no. Mandaron que no lo hiciera... Ya lo llevo al fresco de la ventana, mire...

Pasan unos minutos: el viajero

-En la primera estación liamaremos.

-¡Por caridad, no llame!

- ¡Va muerto!

-iVa, señor!! ¿Y qué hago yo con un pobre muerto en tierra extraña, sin amigos...; Por caridad, no llame, señor!

Y la caridad roció el alma del viajero, como él quería, piadoso, rociar la cara del desmayado, y fué complice en el silencio.

Así llegaron á Coruña. Se dió aviso; vinieron à recoger el cadáver.

Y de paso recogieron á la mozuela, que tuvo coraje para traer un muerto apretado contra su cocazón seis horas, y no tuvo fuerzas para dar un paso por el andéu.

Un mes después aun estaba la chiquilla en cama y todavía le duraba la congoja.

MANUEL LINARES RIVAS

Como en otro lugar de este número habrán leido los lectores de El Tiempo, el señor Cierva ha llegado á Murcia en la mañana de ayer.

Hizo, acompañado de su señora é hijos, el víaje en automóvil desde Cabo de Palos, llegando á medio dia á la casa del Pino, en donde les esperaba su hermano don Isidoro y la familia de este.

En la tarde de ayer ha recibido la visita de algu- cuerpo dei difunto. nos íntimos á quienes anunció su propósito de venir á Murcia á saludar á sus nu- zone el entierro en el que figura merosos amigos políticos y particulares.

Como consecuencia de esto, podemos anunciar á nuestros lectores, que el señor Cierva estará esta tarde á las tres y medía en el Circulo Conservador, don de podrán saludarle sus amigos particulares y políticos.

En él permanecerá toda la tarde, regresando al anochecer á la casa de la Sierra.

El coronel del regimiento mixto de Artillería de Melilla, interesa que con toda urgencia se incorpore à dicho regimiento el zoldado Antonio Santiago Carrillo Gregorio, que se haliaba en uso de licencia ilimitada.

-Et coronel del regimiento de Artideria de la comandancia de Meilia, interesa se incorporen á filas los soldados Autonio José Espada Suárez y José López Campillo.

Por tercera vez en el trascurso de pocos dias vemos retratado el digno proceder que observa con sus clientes la importante enti 'ad areguradora de Bilbao «AURO-RA, por el siguiente COMUNI-CADO, tomado del periódico de aquella localidad «El Nervión», TIEMPO, y etros muchos que sencorrespondiente al dia 7 del co- timos no recorder. rriente.

Señor Director de la Compafila de Seguros «Aurora»

Presente. Muy señor mio: Tengo el gusto de hacerle presente mi reconocimiento hacia esa respetable Compañia, por la rapidez, corrección y equidad, con que ha procedido en la tramitación y pago del si niestro courrido en mi casa, nú mero 11 de la calle de Fica.

Autorizándole para hacer pú blico este testimonio de agradecimiento, queda suyo atto.

s. s. q. b. s. m. FRANCISCO HERVIAS

Para mejor llenar nuestro de seo ensalzando con justicia el buen cumplir de tan importante Sociedad genuinamente española, hemos acudido á nuestro buen amigo don Joaquin Miñano, Subdirector de la miema en esta pro vincia, interesándole nos diga la indemnización pagada al comunicante, el cual deferente como siempre y despues de agradecernos nuestras justas alabanzas á la entidad que representa, nos ha manifestado que la suma satisfecha por el siniestro de referencia, ha mido de pesetas 31.000.

Ante hechos tan elocuentes es innecesario todo comentario. 18 9 911.

En la iglecia parroquial de San Nicolas se han verificado los so lamnes funerales por el descento eterno del sima del que en vida fué niestro inolvidable amigo don Antonio Munera, cura arci preste de Chinonilla.

Nu rerosos amigos del finado han acudido al tempio á unir sus preces con las de la Iglesia y á rendirest tributo de confraternidad cristiana al que en vida supo ganares con sus excelentes cualidades y relevantes virtudes el aprecio y la consideración de cuantos le trataren.

Ofició en los funerales el protesor del eminario don Pedro Sal cedo, asistido de los presbiteros don Paulino Prieto y don Pedro Vázquez.

En el centro de la iglesia se había colocado un negro catafalco en el que descansaba el

Sobre el féretro habíante colo cado las insignias de su ministe

Terminado el funera organi ben alumbrando sei ados de la Cesa de Misericordia y la depen oia de las obras de la Convale bajo.

En la Presidencia hamos visto al Rydo. Padre Melitón Rueda en representación del señor Obispo, le drama escrito por el señor Man Osbildo Catedral, señores párro cos y coadjutores, numeroso elero. Comunidades religioses, don Ricardo Sanchez Madrigal, don bada su suficiencia. Salvador Martinez Moya, don José Maria Diaz Cassou, don Ma riano Palares, don José Frutos, don José Antonio Rodriguez, di rectores de «La Verdad» y El lidades y algunos etros teatros

Descange en paz el alma del finado.

La Junta directiva de la Cámara de Comercio de esta ciudad, se ha reunido recientemente, para estudiar las modificaciones que deben haceras en el proyecto de nuevo reglamento para la reorganización de las mismas.

En esta sesión fué aprobada el acta de la última que re celebró Bilbao 7 de Septiembre de 1911. en el Gobierno civil y a la que asistieron representantes de las

de Lorca y Cartagena. sidente don Jerónimo Ruiz, en ción y doña Maria Francisca. unas hojas que fueron remitidas VELA Y ALUMBRADO por la Dirección General de Comercio.

Estos antecentes se refieren a los datos estadísticos de las exportaciones hechas desde esta provincia à los mercades extranjeros, principalmente á los de América.

El resultado ha sido muy deficiente, pues no obstante el interés y empeño de nuestra Cámara de Comercio, los comerciantes y demás á quienes se les ha pedido no han contestado en su msyoria, y los que lo han hecho ha sido de forma tan incompleta que resulta casi nulo.

Es sensible que una provincia como la nuestra que tan ricos y abundantes productos tiene que exportar no secunde los altruistas propósitos de la Cámara de Comercio de Mnrcia.

Bibliografía

Con el título de Higiene del me dio y de las babitaciones de los ganados», hemos recibido un ejemplar que el inspector provincial de Higiene Pecuaria don ría. Antonio Panés Rodriguez ha tenido la atención de enviarnos.

Es una cartilla de vulgarización pecuaria regún le llama el autor, pero en ella estáncompendiados los consejos higiénicos que debieran saber todos nuestros ganaderos.

Agradecemos la stención del días señor Parés y deseamos que al público llegue su bien escrito tra

También hemos recibido un ejemplar del «2 de Enero», r ezano (D. José Maria), quien en las lides tes trales tiene bien pro-

La obra fué est. enada en el to en escena en el Salón de Actuacon general aplauso.

Felicitamos al amigo Manzano por su éxito y deseamos que con tinue corechandolos en obras de mayor empeño.

BEPTIEMBRE 4944 MARTES XIX

La Aparición de la Virgen de la los citados guardias. Saleta, San Jenaro y San Elias. CULTOR

En la Merced. - El solemne nove nario à Nuestra Señora de las Mercedes se hace por la mañana á jas seis, á las ocho, à las diez y á las doce y por la noche al toque de oraciones, predicando todos los dias don Gaspar Archent.

Dia 19: por don Josè Gomez Ca-También se dió cuenta de los rrasco y doña Concepción Bravo antecedentes pedidos por jel pre- Villasante y sus hijas doña Concep-

> Dia 19.—En la Merced por don Josè Gomez Carrasco y doña Cencepción Bravo Villasante.

> Dia 20.-En la Merced por el Exomo, Sr. Duque de Sevillano.

LA BOLSA

	
Telegrama del Bance de C	
SUCURSAL DE MURCI	A
4 por 100 interior	83'70
b b fin de mes	00'00
Exterior	91'87
. Amortizable	
Banco de España	446 00
Compañía Arrendataria	
de Tabacos	000'00
Explosives	000,00
Banco de Cartagena.	
Francos	
Libras Esterlinas	

Enferma

norita Manuela Piquer Lissón hija miento 631 raciones de comida y de nuestro amigo el médico don 888 de pan. Salvador Piquer.

Le deseamos una rápida mejo- nai 52 raciones de comida y 52 de

Han contraído los indisolubles ción benéfica. lazos de matrimenie en Cuevas de Han salido de semana den Anto- de Rojas. Vera, nuestro paisano el notable nio Ruiz Seiquer y don Santiago Lo profesor de música don Juan Anto pes Chacón. nio Martinez Marín con la bella senorita Asunción Albarracin.

El nuevo matrimonio se encuentra en Murcia donde pasaran unos

Reciban nuestra enhorabuena.

Herido

mite al juzgado el atestado instruí- dicho sitio, habiendo quedado para

ADEMIA

Dirigida por

LVADOR GÁLLEGO. — ABOGADO

Santa Quiteria, 11. — Murcia

Preparación completo para la Facultad de Derscho con arreglo á los programas oficiales. Resultades obtenidos au les cursos auteriores: Matriculas de honor. 3: Circulo/Católico, habiéndose pues Sobresalientes, 10; Netables, 12! Aprobados, 8 y Suspensos, 0.

> do contra José Cancvas Sanchez (à) Pajarilla de 19 años, de aquel os vecinos por haber causado varias heridas en la cabeza y espalda, al vecino del caserio de Lajes Francisco Igualada Alemán.

Las lesiones se las causó con una vara de almendro.

Enfermo Las guardias números 25 y 97, hallaron en el Puente Nuevo à Antonio García López. de 60 años, que se encontraba enfermo. Fué transpertade al Hospital per

Barbero á domicilio

Servicio esmerado.-Precios mé dicos. - Darán razóa en el Palacio 8-5

Tijeras

Los guardies de Seguridad númeres 15 y 43 en la nocha del deminge le couparon unas tijeras à Juan San caile de Sagasta num. 53, se ha suichez Martinez, vecino de la calle de San Nicolás.

Champagne Mercedes Gran premio en la Exposición Hispano-Francesa de Zaragoza y en tc. la de Bruselas.

Fiesta del Arbol

La inspección de Repoblaciones Forestales, remite una circular, dande instrucciones para los que deseen pedir especies de las existentes en los viveros de la tercera Roch, 4.500 y 12.000 kilos de dina-División (Murcia), para celebrar la mita. fiesta del Arboi.

Tendrá que hacerse la petición antes del 30 de Septiembre y la flesta tandrà que celebrarse antes del 15 de Febrero próximo.

Derrumbamiento

En la sierra de Blanca, han ocurrido varios derrumbamientos que han causado desperfectos de importancia en algunas casas.

Ei gobernador ha pedido socorro al Mimistro de la Gobernación, habiéndele contestado que lo hacía él á su colega el de Fomento.

Se aplica SIN DOLOR en inyección intrave-D. JOSE BERMUDEZ GLORIA. 80. - MURCIA

Tienda Asilo

En la pasada semana se han des Se encuentra enferma la bella se- pachado en este benéfice estableci

Para los niños de la sala mater-

Ha entrade den Alberto Medina.

Enferma

de Santiago de la Rivera, la señora doña Carmen Medina, madre de nuestros estimados amigos don José y don Francisco Ruiz-Medina, los Le guardia civil de Benisjan re- cuales y con tal motivo salieron para

atender à su restablecimiento y plicarle los recursos de la Ciencia. Celebraremos una franca y rápi-

da mejoria.

Antigua Academia de Matemáticas

Preparación para Ayudantes y Sobrestantes de Obres públicas. Plano de San Francisco, 7.-Murcia.

Tabernera denunciada

El cabo de Seguridad núm. 4, denuncia à la Inspección de Vigilancia á Autonia Nicolas Muñoz, duena de la taberna situada en el nú. mero 20 de la plaza de Sto. Domingo, por tenerla abierta expendiendo bebidas el demingo á las doce y media de la noche.

Suicidio

En Cartagena y en su domicilio. cidado Antonio Zabaia Pérez, maestro armero. Para realizar su propósito se dis-

paró cuatro tiros. El Juzgado interviene en el asun-

Autorización El gobernador do Bilbao, autori-

za à la Sociedad Anónima Española, para remitir a Portman y Mazarron a la consignación de den Juan de Dios Narvaez y don Marcelino

Por embriaguez

Por hallarlo embriagado en la vía pública, ha sido conducido á la Inspección, Fernando de San Nicolàs, vecino de la calle del Arbol.

José Galàn

Grabador en toda clase de metales Ofrece verdaderas precionidades en Puiseras, Sortijas, Pendientes, Cadenas de señora y cabaliero etc. Cubiertos de piata de ley y estuches

fantasta para regaios. Relojes de lus mejores marcas. Processin competencial

Grabamiciales y fechas gratis en todo objeto comprado en esta casa. José Galán. Plateria, 6. Murcia

Asociación Josefina

San Nicolás.—Hoy 19, á las siete y media, se dirá la misa que mensualmente le dedica dicha asociación aplicándose por los asociados vivos y difuntos.

Natalicio

Ha dado á luz con toda felici-El jueves y deminge se mejoró ded un precioso niño, la distinla comida por euenta de seta institu guida esposa de nuestro buen amigo don José Maria Conejero

> Felicitamos á los dichosos padres por tan fausto suceso de familia.

Se encuentra enferma en su cesa ¿COMO empieza la tísis?

Un caballero que goza de cabal salud se desvia del camino normal, hace vida crapulosa, no duerme las heras necesarias' apenas tiene tiempo para vivir y satisfacer las apremiantes necesidades de la vida, gasta más de lo que ingresa, y poco á poce su organismo destallece, y por ultimo el ENFLAQUECIMIENTO y la DEBILIDAD le convierten en caja de Pandora, tiene tos, espectora sangre ó mucosidades, disnea y cansancio al subir cuesta, sueño intranquilo, sudores nocturnes, digiere mal, tiene palpitaciones: en dos palabras la pereza física y moral, la falta de vigor y lozania es evidente; este sujeto HA MIN-VEJECIDO ANTES DE TIEMPO, está al borde de la TISIS. El sabio consejo de au médico ctome jarabe HIPOFOSFITOS SA-LUD» le ha devuelto la vida que habia malgastado en excesos y bacanales. Este enfermo preconiza el jarabe HIPO-FOSFITOS SALUD à todos los débiles y

esquécticos; su organismo tiene el vigor y la salud que habia perdido. Pidase en las buenas farmacias y droguerias HIPOFOSFITOS SALUD de Climent y C.a, único aprobado por la Real Academia de Medicina.

Excursión escolar

El viernes liegaron á Murcia. en prácticas escolares, una comisión de la Escuela provincial de Agricultura de Barcelona, dirigi da por don José Florenza Condal, Profesor de la misma con los alumnos del tercer curso seflores Alemany, Comellas, Vilar, Giralt, Ripol, Tarin, Brossa, Voquer, Vilas y Martí.

Han vieitado la Estación Sericícola, finca Torre de Guil, Fábrica de la Seda y otros puntos de nuestra vega.

El domingo en el correo, salieron para Toledo, Madrid, Zaragoza y otras provincias.

- 88 -

và à ser presa de esa falsa elegancia y de ese lujo de mala ley y de mal gusto.

El barón Lotario hacía tiempo que había vuelto à ocupar su posicion natural en el pescente: nada dijo, é hizo flotar su fusta sobre la grupa de sus cabellos El coche se había internade en la selva, y Beata estaba encantada mirando un paisaje bien conocido y, sin embargo, siempre nuevo para ella. Allà abajo, en el horizonte, el camino parecia terminar bruscamente, y el cielo, entrevisto de lejos, producía la ilusión de un mar inmenso. A derecha é izquierda, los talleres jóvenes fraternizaban entretejiendo su follaje, que formaba una bóveda de verdura sobre el musgo atereiopelado y sembrado de florecillas. Beata tenía sobre su falda la canastilla y la había cubierto con un pafiuelo de batista para preservar las frases que iban en ella.

-Mira, mira qué bonito euadro ofrece la casa de les Mochuelos-exclamó de repente al ver las ruinas del convento. - Desde que os visité à tu abuela y à ti, no he venido por este lado: tu casa se ha adornado con un hermoso manto verde.

Y decia la verdad. En los últimos años de su wida, la propietaria difusta habia hechs plantar

junto à la torre algunas parras que habian prosperado. Quince dias antes, sus ramas, vestidas de ligeros pámpanes, extendían sebre las viejas paredes un enrejado de lindo tono rojizo; pero ahora, aquellas rames, ya cubiertas, habían tendido sobre todo el edificio un vele verde intenso, y los pampanos se habían desarrollado tanto, que habian semicubierte las ventanas. Lo verde ocupaba no solamente el frente de la habitación del campanario, cuya puerta de cristales encuadraba, sino también la balaustrada de la azotea, en donde parecia comouna alfombra tendida al sol.

Heinemann acababa precisamente de enseñar à Isabelità un nide de pajaros situade à bastanto aitura en las ramas de un Arbel. La niña ann estaba sobre su braze. Heinemann salió al encuentre del coche y acogió á los inesperados visitantes con una ansiedad apenas disimulada: quizá fueran, después de tode, a tomar su parte en el hallazgo.

be detuvo el coche: el viejo jardinero abrió la portezuela haciendo un saludo respetuoze. pero sólo bajó Claudina. Beata permaneció en el carruaje y ofreció à Isabelita la canastilla preparada para ella. Claudina se convenció, con sorpress, que una senrisa dulce y tierna podés.



Sa lidiarán SEIS escogidos y hermosos teros de la antigua y acreditada ganadería de José Anastasio Martin. de Sevilla, por los arrojados diestros

Con sus correspondientes quadrillas.

PRECIOS .- Estrada general, 2 97 pesetss. -- Media entrada, 1'86 idam. - El impuesto á cargo del público.

rias bandas de música amenizarán el espectácul. .- Trenes Por especiales y grandes rebajas de precios en les líneas de 🔗 Murcia, Aguilas y Baza.

Canalejas informó al Rey sobre el estado de las huelgas, asegurando que en Barcelona se ha descubierto un complet revolu-

En los registros domiciliarios (Por Telágrafo) re han cogido cartas que explican el alcance revolucionario de les huelgas y la participación que huelga los obreros del muelle. en ellas tienen determinados ele-

Deduciránse las correspon- en paro general. dientes responsabilidades.

Tambien en Valencia se han zado cometiéndose coacciones y encontrado cartas dando como agrediendo á la policía. seguro otro movimiento idéntico en Madrid.

llamado Cardenal perteneciente el primer tren para Portugalete. al comité de huelgas.

También hay comprometido otro individuo que se ha refu giado en Bilbac, á quien se de

con insistencia.

El movimiento de Barcelona ha fracasado por completo.

De 100.000 hombres que se su-

Ocurrido casos desagradables y

de los sucesos de Valencia que del conflicto. también han revestido gravedad. Habió despues del embarque

Verificado sin novedad.

Los telegramas de Aidave sousau tranquilidad.

en Zaragoza

graves successor que han sembrado la alarma en la población excitando la indignación del pú-

Aprovechando la obscuridad de la noche hicieron los huelguis- zos. tas varios disparos sobre la benemérita, resultando herido un como un reguare de pólvora. cabo de la guardia civil.

los grupos mantando á uno é hiriendo á otro de los que los capitaneaban

Loshuelguistas desaparecieron lancia. Pero aprovechen los sitios seguros para disperar sobre la fuerza

(Por telégrato)

el gobernador de Valencia de que no ocurría nada anormal urgieron varios grupos que pre- (Por Telégrafo)

grupos iban aumentando los acde violencia.

Constituidos ya en manifestación comenzaron á dar vivas á la república y gritos de abajo el ca-Pital.

de los revoitosos reuniéronse las autoridades apordando el Gcber-lando. dedor resignar el mando y declaar el estado de guerra.

Los grupos cortaron los hilos se igual.

San Sebastián

(Por Telégrafo)

El Rey

18 -A las 8 30 n. El ministro de Estado ha participado á los periodistas que Ca teléfono que el Rey aplazaba en regreso.

Esto obedece al deseo expre. sado : por el Monarca de estar maban liez individuos. cerca del Gobierno en los actuales momentos.

telégrafo)

19,-A la 1'30 n. (Urgente) (Recibido á las 4)

Situación gravísima

Juez asesinade

La huelga, eminentemente revolucionaria, adquirió gravisimo

Los huelguistas, dneños de la ciudad recorrian las principales calles en actitud amenazadora.

Pidiendo refuerzos

En virta de la gravedad del conflicto y ante los fundados temores de sangrientos succesos se En Cádiz se han declarado en pidieron refuerzos a Valencia y Sueca, cabeza del partido judi

El Juzgado

El juzgado de Sueca se trasla. dó inmediatamente á Cullera, con al fin de instruir diligencias,

La actitud de los huelguistas era imponente.

El juez don Jacobo Lópes de Rueda, acompañado del escriba-

Asalto

Los huelguistas estacionaronse ca. frante al Aguntamiento.

Los que estaban más próximos El alcalde hu citado para esta á la puerta, de repente, penetra-

Los restantes al ver la decidida de abono. actitud de aquellos, se precipitaron tambien avaltando el Ayun

Juez asesinado

Lo ocurrido dentro del Ayun-

tamiento no puede precisarse. Se hisieron muchos disparos y los gritos eran terribies,

Muchos de los que se hellaban dentro pedian socorro.

Acudió la faccua de carabine. ros a mando de un teniante. Los husiguistas les arrojaron

piedras y sonaron más disperos. logrando disolver y desalojar la mos estas lineas. Casa Consistorial.

El movimiento se ha corrido taba mortalmente herido.

Más heridos

Tambien estaban heridos de gravedad, el Habilitado, el Al-No se tienen noticias de Va- guscil y el secretario del Ayuntamiento. Se dice que el telégrafo ha sido

El juez falleció inmediatamen-

manzamos á recibir nuestro servicio ordinario.

haberse extendido los conflictos.

En Sevilla, León, Gijón, Oren-

En vieta del rápido incremento s tisfacción entre los hue guistas, los hue guistas, han obligado al paro forzoso.»

una importancia grandisima»,

Se hen recogido listas con los nombres de los agentes revolucionarios, proclamas, circulares, autógrafon, claves telegráficas y notas de giros.»

El comité se reunió el 14 y nalejas le habis comunicado por acordó que el 16 estallara el movimiento en 18 provincias.

El comité revolucionario for-

La comisión ejecutiva tres.

Todos marcharon & Bilbao, Valencia, Zaragoz: faltando agen tes, telegrafióse á los correspon-

«En Valencia y Zaragoza se han batido las tropas con los revolucionarios.

La situación de Valencia es muy critica, estando detenidos muchos trenec y haber [barricsdas en las piszas y celles.

En Zaragoza detenida Teresa Claramunt.

(Al cerrar llegan más confe- kine. rencias.

Todas les daremos en la próxima ədición.)

Nuevamente volvemos á quejarnoz del desbarajuete que en telégrafo existe con relación al TII servicio de prensa.

Los enormes perjuicios que se nos irrogan nadie nos indemnizará de ellos y por tanto esta que ja no lleva esa intención.

do con la información telegráfi- con mucho gusto:

antes al contrario, tiene ordenes da la Indole del periódico, en de hacerlo así, envia cuantas con- remarcar el proceder honrado y preciso.

censura y por la preferencia que procura reanimar el espíritu dese dá al servicio oficial, el nues. caido de la villa. tro sismpre viene retrasado.

conferencias completas de quince tinúa su apostolado. minutos.

Esta noche, no hemos recibido puede organizarse. nfegun servicio hasta las cuatro Hay dificultades. Busca Her

Hemos acudido distintas veces Entonces se vió que el juez es- al Centro y nada nos han podido decir respecto al retraso.

> que casi toda la noch : los kilos de Madrid han estade á disposición del servicio oficial.

> Cartagens y Madrid han conferenciado más de dos horas seguidas y al retirarnos de Telé. grafos todavia continuaba.

> Esto ha venido á dar más in. terés à les romores que durante teda la noche han estado circu-

A las ciuco mente cuarto co- fuerzas de Cartagena para Alcoy y Valencia. Tambien hemos oido decir que

de darlo ni aun en extracto, so bian marchado fuerzas por te-

A nuestra redacción no han ce- manchando à un transcunte. sade de llegar amigoa y ouriosos en demanda de noticias.

Cuando les deciamos que no ayer se notan.

Pascual Garcia é Hijus-Y-CLA Representante en Murcia: Ruiperez, 2.

RES Y DIRIGIDO POR EL PRESBITERO

FRANCISCO SAURA VELASCO

Las clases de 1.º enseñanza dieron principio el día 15 del presente mes. y las de 2.º enseñanza el 1.º del próxime Octubre Los alumnos que deseen ser metriculados en el Instituto por este Colegio, pueden manifestarle al Director del mismo por todo el corrie; te mes, Se admiten internos, medio-pensionistas, permanentes y externos. Se facilitan reglamentos gratis

Zambrana, 10.—MURCIA.

Palacio Hotel

Programa para esta noche á las nueve y cuarto.

1.º Brightow/Marcha)-Breus-2. Serenata. - Saint Saens.

3.º La:Tempranica (Fantasis) Gimenez. 4. Boheme (Duo y Cnarteto)

-Puccini. 5.º Value triste. - Berger.

Antigastrálgico Maestre (Véase ouarte plans)

El heroismo de un párroco

Un periódico tan marcadamen-Lo que mueve nuestra protes- te anticlerical como «La Publicino habilitado y del alguzoil, se ta es para que los lectores de EL dad, de Barcelona, consagra al Tiempo sepan que no es culpa párroco de Vendrell las siguiendel periódico lo que está ocurier - tes lineas, que reproducimos

Pero en esta tarea, en este El activo y diligente Corres- trabajo de auxilio, en esta obra ponsal de EL TIEMPO en Madrid, de caridad, de humanidad, de señor Perpén, deposita á las ho- solidaridad, se distingue princi ras concertadas las couferencias palmente la simpática figura de mosén Esteban Font.

Además sin tasa ni limitaciones Empeño tenemos nosotros, dasólo atiende á los enfermos, los Lo que ocurre es que por la visita, los reconforta, sino que

Entrega sus ahorros á los po-Muches dias por falta de tiem- bres; abraza á los caidos. Ve caer po, tenemos que desperdiciar á los suyos, y no se inmuta. Cen-

El servicio de asistencia no

Les carabineres hicieron fuego de la mañana, hora en que secri- nas de la Caridad en Tarragona, en todas partes, y procura que nadie que le sin asistencia.

Es el primero en dar un ejemplo de abnegación, de caridad, Unicamente podemos decia de valor civico. Sonrie. contraviniendo sus costumbres, sale á la calle con el cigarro en la boca, ros de quintas. buscando restablecer los lazos de trato social.

No decae su espiritu ni un selo instante.

po de desolación.

entrega á la autoridad popular. No guarda nada para si. Solo el general. trabajo y el sacrificio».

El guardia número 10, ha denunlo diremos à nuestros lectores que merse sucesos de transcenden- Moi tijo por arrojar un ramo de flo- dades, Fajas para embarazadas (pre res á la calle del Principe Alfonso,

> Binúmero 8, comunica haber sido CALLE DE LUCAS, 7, ACJESORIO decomisadas por el fiel contrasta de pesas y medidas, varias pesas castellanas, por estar prohibido su uso. á varios vendedores de la Paza de Abastos.

El sargento de este ouerpo Fran

cisco López, ha denunciado á un vendedor de carnes por faita de pe

El námero 21, ha denunciado á una vecina de la calle de Jabonerias por sacudir en el balcón una alfom bra y arrojar la basura à la calle.

HOSPITAL

AND REPORT OF THE PARTY OF THE PROPERTY OF THE PARTY OF T

Ayertarde ha ingresado Care men García Papelero, de 7 años, de la calle del Rosa, la cual padece erosiones en el vientre y muslo izquierdo de pronóetico leve. Después de curada pasó a su domi ilio.

Fué cuarda por el médico senor Giner Hernández.

Dr. Antonio de la Peña

Tiano coi salto de ENFER MEDADES DE LOS OJOS, de 9 á 10 y de 11 á 12, en su cas, MESCED 23. MURCIA

PRESTAMOS del Banco Hipotecario de

ferencias entraordinarias son heróico de este sacerdote. No al 4'25 por 100 de interés, con amortizació, sobre flincas rusticas y urbanas, en poblaciones importantes y capitales de provincia.

Duración de 5 á 50 años Agente: Don Alejandro Bocio, calle de Balart, 11

"La Catalana,,

Sociedad española de seguros contra incendios à prima fija. Fundada en 186 . Agente geuerai en Murcis: D. Alejandro Bocio, Baiart, 11.

Compania de seguros sobre la vida, rentas vitalicías, dotales, etc.

Agente general en Murcia: Don Alejandro Bocio, Balart, 11. Mundíal,

Seguros mútuos de vida, -Segu-Agente en Murcia y su partido: Don Alejandro Bocio, Balart. 14.

CONSULTORIO Es un alma heróloa en un cam Médico - Quirurgie o A CARGO DE

Los donativos que recibe los don FRANCISCO GINER HERNANDEZ Consulta de Midicina y Cirugía

> Horas: de doce à dos Consulta especial Médico-Ortopédica.

Apne ción de aparatos construidos por la antigua casa Mathieu, de

Bragueros, Fajas de todos los ventivas contra abortos y maias presentaciones de partos.)

Horas de consults: de doce á dos y de tres à cinco de la tarde. principal, frente al Casino, Murcia.

tos, Jesús A.Daladejo. -- Vizconde

8.—Murcia

beneficio de la Sociedad Protectora de los Pobres

La corrida derá principio á les cuatro de la tarde. - Va

* 於然後經濟後然然為為學學學 Consejo

(Por telégrafo)

18.—A las 3'15 t. Se ha celebrado Consejo en Palacio.

cionario.

mentor.

tendrá hoy. Faita otro á quien se le busca

ponían dispusstos al paro, solo Ayamonts. han holgado 800. Informó al Rey del estado de Zaragoza, en donde también han

de tropas para Meilla que se ha

(Por telégrafo) 18. - A las 3'15 1. Despues del mitiu ocurrieron

Este á su vez disparó contra

publica. Valencia

18.-A las 3'15 t. Después de haber telegrafiado

lendieron el sabotaje. Conforme iban engrosando los

del teléfono y tirotesron á la

fuerza pública. En les puebles de Valencia tambien ha cundido el movimien-

En Silla impidieron la salida carácter. del tren cortando el telégrafo. En Cullera tambien han corta-

do el telégrafo impidiendo la circulación de trenes.

Otras huelgas

18.-A las 3'15 t. En Coruña ha estallado otra cial. huelgs que amenaza convertirse

En Bilbso sigue todo igusl. Solo se ha logrado y abarro-Ha sido detenido un individuo tándolo de militares, que circule

La de Sevilla se ha generali-

HUELVA

(Por telégrafo)

Ayamonte 18 -- A las 8'15 n

Continua igual la huelga de ncche en su despaco á los huel. ron en el local. guiatas para intentar la solución

Dúdsee del éxito

(l'or Telégrafo) Madrid

18. -A.las 8'15 p.

En Gobsrnsción as trabeja con gran schivided. Las noticias de provincias son

muy graves. De todas partes piden refuer.

Valencia

cortado por varios sitios.

Otros aseguran que es la cen. sura la que impide comunicar noticias. De todas formas se concede ex. ospcional importancia á cuanto

pasa en aquella capital. Bilbao

18.-A las 8 30 n.

En Bilbao está estacionado el

conflicto. Sin embargo las noticias de los sucesos que sa desarrollan en otras capitales, producen gran se y stros puntos, por la fuerza Los tranvias siguieron circa-

En la imposibilidad absoluta para la cierra de La Unión ha-

En los demás sitios la gravedad . El complot de Barcelona tiene

Se decia que habian salido

habiamos recibido ningún servicio telegráfico, hacian los comentarios consiguientes inclinándose á los pesimismos que desde

EN MURCIA: Platería, números 66 y 68, SUCURSAL EN CARTAGENA: Calle Mayor, 33

JUAN BERNAL E HIJO (Palmar)

Specialidad en Jarabes y Anisados finos y corrientes.

PRODUCTOS DE LA CASA GAL

Unico representante en Murcia: Bazar Murciano, Platería, 66 y 68

En Cartagena: Calle Mayor, número 33.

Entermos del estómago?

Andready with the state of the

Los enfermos que han usado el

Antigastrálgico MAESTRE

odos á la primera dósis han mejorado hasta el punto de poder comer bien, sin netar molestia alguna durante el período de la digestión,

Se encuentra en todas las farmácias

SERVICIOS COMPANIA THASATLANIIGA

Linea de Filipinas

Prese viajes anuales, arrancando de Liverpool y haciendo las escalas de Coruña, Vigo, Marzo. Abril 1.4, 29 Mayo, 26 Junio. 24 Julio, 21 Agosto 18, Septiembre, 16 Octubre, 12 Nobiembre y 11 Diciembre; directamente para Génova. Pert-Said, Suez, Celombo, Singapere y Manila. Salidas de Manila cada cuatro martes ósea: 26 Enere, 28 Febrero, 23 Marzo, 29 Abril, 18 Mayo, 15 Junio, 13 Julio, 10 Agosto, 7 Septiembre, 5 Octubre, 2 y 30 Noviembre y 28 Diciembre, haciendo las mismas escalas que á la ida hasta Barcelona prosiguiendo el viaje para Cadiz, Lisboa, Santander y Liverpooi. Servicio por trasbordo para los puertos de la Cotsa criental de Africa de la India, Java Sumatra, China Japón y Australia.

Linea de Cuba y Méjico Servicio mensual á Habana, Veracruz y Tampico, salicado de Bilbao el 17, de Sanracruz de 16 y de Habana el 20 de cada mes, directamente para Coruña y Santander, de admite pasage y carga para Costafirme y Pacifico con trasbordo en Habana al vapor La Didraulica murciana murciana se la linea de Venezuela-Colombia.

Para este servicio rigen rebajas especiales en pasajes de ida y vuelta, y tambien procies convencionales para camaretes de luje.

Linea de New-York, Cubay Méjico

Servicio mensual saliendo, de Génova el 21, de Napoles el 23, de Barcelona el 26, pe Málaga el 28 y de Cádiz el 30, directamente para New-York. Habana y Veracruz-Regreso de Veracruz el 26 y de Habana el 30 de cada mes, directamente para New-York, Cadiz, Barcelona y Génova,

Linea: de Venezuela-Colombia

Servicio mensual saliendo de Barcelona el 10, el 11 de Valencia, el 13 de Málaga, y de Cadiz el 15 de cada mes, directamente para Las Palmas, Santa Cruz de l'enerife, PALMAR Santa cruz de la Palma, Puerto Rico, Habana, Puerto Limón, Colón de donde salen los vapores el 13 de cada mes, para Sábanilla, Curacao, Puerto Cabello, La Guayra, etc Se admite pasaje y carga para Veracruz, con trasbordo Habana. Combina por el ferrocarril de Panamá con las compañías de navegación del Pacifico, para cuyos puertos minite pasajdes y carga con billetes y conocimientos directos.

erabien carga para Maracaibo y Coro con trasbordo en curacao y para Gumaná, Trinidad con trasbordo en Puerto Cabello.

Linea de Buenos Aires

dervicio mensual saliendo accidentalmente de Genova el 1, de Barceiona el 3, de Maj laga el 5 y de Cadiz el 7, directamente para Santa Oruz de Tenerife, Montevideo y Buenos Aires; emprendiendo el viaje de regreso desde Buenos Aires el dia 1 y de Montevideo el 2, directamente para Canarias, Cadiz, Basselona y accidentalmente Gónova, Combinación por trasbordo en Cadiz con los puertos de Selista y Morte de Mapaña.

Linea de Canarias

Servicio menanal, saliendo degiarectora el 11, de Valencia el 12, de Alicante el 19 de Cadr el 23 de cada mes, directamente para Tonger, Casablanca Mazagan, Las Pal- R. O. del Ministerio de Fomento de mas, Santa Cruz de Tenerife y Santa Cruz de la Pasma, con retorno á Santa Cruz de Tencrire, para emprender el viaje de regreso, el dia 1.º haciendo las escalas de las ; Palmas Cadia, Alicante, Valencia y Barcelona.

Linea de Fernando Póo Servicio bimestral, saliendo de Beacelona el 25 de Enero y de Cádiz el 30 y asi sucesivamente cada dos meses para Fernando Pós; con escala en Las Palmas y otros puertos de la Cesta accidental de Africa y Golfe de Guinea. Regresan de Fernado Póo el 26 de Febrero y asi sucesivamente cada dos meses, hactendo las mismas escalas que á la

ida para Cadiz y Barcelons. Linea de Tanger

Suides de Cadiz; Lunes, Microcles y Vierues para Tanger sun extensión à les puezto: de digecires y Gibraltas.

William de Tanger: Martes, Jueves y Sabados para Cadiz.

Estos vapores admiten carga enllas condiciones más favorables y pasajeros a quienes Monteverde, Santa Teresa, 2. la Compañía da alojamiento muy comodo y trato esmerado, como ha acreditado en su dilatado servicio. Rebajas á familias, precios convencionales por camarotes de lujo. Rebajas por pasajes de ida y vuelta. También se admite carga y se expiden pasajes para todos los puertos del mundo servidos por líneas regulares. La empresa puede asegurar las mercancias en sus buques.

AVITO IMPORTANTE: Rebajas en los fletes de exportación.—La compañía hace ? rebajas de 30 por 100 á los fletes de determinados artículos con arreglo á lo establecido en la R. O. del ministerio de Agricultura, Industria y Comercio y Obras públicas de 4 de Abril 1904, publicadas en la «Taceta» de 22 del mismo mes. Servicios comerciales -- La sección que de estos servicios tiene establecida la compaes se encarga de trabajar en Ultramar los Muestrarios que le sean entregados y de solocación de los articulos cuya venta como ensayos descen hacer los exportadores.

-ALMACHN DE CEMENTUR-

THE MERCHANISM SOME WASHINGTON OF THE PARTY OF THE PARTY

-DX-

Plan de Consider-Cende, pin. L. C. A. and recounted the transported at 1

No más purgas Supositorios «VICTORIA»

á la glicerina solidificada

Los Supesitories aVICTORIA, constituyen el medio más práctico y eficaz para combatir y desterrar enfermedades tan molestas como el estrefimiento.

Sus ventajas sen las siguientes: 1. Introducción fácil. - 2. Cen tacto perfecte con las paredes intestinales. - 3.ª Derretimiento complete, -4. Acción esmotica y descongestiva y estimulación de la contradictilidad del intestino, produciendo rápidamente le evacuación. -5.º La tolerancia perfecta del intestine para los Supositories a VICTORIA». Caja para niño, 1 pta.; adultos, 1'50, Depositario en Murcia: don Antonio Ruiz Sciquer.

Nerviosos

Cigarrillos Carminativos

Eficaces para combatir las afesciones de la Boca, Garganta, Pecho y enfermedades nerviosas. Elaborados estos Gigarrillos con Melisa, Terpinol, Esencia de Pino Marítimo, Mentol, Guayacel y hoja de ceca, sus maravillesos efectos se observan desde el primer cigarro.

Pueden fum ree cuantos se quieran, por ser completamente inofensivos, Paquete 50 centimos,

Depositario en Murcia: Don Antenio Ruiz Seiquer.

Gran Fábrica de mosáicos hidráulicos Y ALMACEN DE CEMEMTOS ATTLATUE y tota class de materiales de crestracción de

JUAN BERNAL GONZÁLEZ

Depósito; Lenseria, 22 MURCIA

Completo y variado catálogo.—Géneros garantizados.—Pre miados en varias Exposiciones con Medallade ero.

La Catalana

Acciedad Expandia de Soguror contra incandias a prima ilia

FUNDADA BN 1865 Acordada su inscripción en el Regis

techa 8 de Julio de 1909 Charactas Pesetas Cis. Capital social { Descrito. . . 5,000.000 > } . 1.000.000 × Estatuaria. . . Reservas Técnicas y de ga-

. 1.162.966'38 rantia. Primas anuales del último ciercicio. Simigatros satisfechos. .. . 14.015,388'32 Domicilio social: Barcelona: Rambla de Cataluna, 15, y Cortés 624.

Autorizada la publicación por la Inspección de seguros en 16 de Marzo de 1911. Delegado en Murcia, don Eduardo

SE VENDE una máquina de hacer chocolate a brazo. Darán razón en la caile de Madre de Dios, 6.ia. reMu

Para conservar la salud precioso de la vida, es indispensable la pureza absoluta del agua que que bebemos. ¿Cómo consigue usted esto? Usando los magnificos «Filtros Pasteur que vende el Bazar Murciano.—Muro a y Cartagena.

tro de empresas autorizadas por JOSÚS Albaladolo Centro de ausoripciones

y encuadernaciones Ventas á plazos y al contado VIZCONDE, 3.—Murcia

LEA USTED

De los innumerables articu-, 2,418.573'12 los que diariamente anuncia el BAZAR MURCIANO, ninguno llama tan poderosumente la aten ción, como los magnificos cubiertos de metal blanco, garantizados (PLATA MENESES) guientes: que acaba de poner á la venta al asombroso precio de 1'50 pesetas ano.

Los vende en sus establecimaintenant de Montin e Martanane

Pablo Martinez Sagasta, núms. 32, 34 y 36

Migriffas services, les slos los suscem es perfeccionadas. Bobinas centrales y rápidas para bordar. ACCESORIOS para border y BNSHNANZA GRATIS Y A DOMICILIO.

Maquinas de pacer calectines y toda clase de punto.-Piezas sueltas para todos los siecemas de máquinas.

Muebles de todas ciases.—Camas de hierro y de madera. VENTAS A PLAZOS. Agente de la Compania francesa de Gramophone con les apa-

ratos modernos y los últimos discos impresionados. Todos los meses, novedades en discos. Agujas y cuerdas. Murcia.--Sagasta, 82.

SOCIEDAD GENERAL

INDUSTRIA Y COMERCIO VILLANUEVA, 11. MADRID

CAPITAL: 25 millones de pesetas

FABRICAS EN Bilbao, Oviedo. Madrid, Sevilla, Cartagena, Barcelona, Cáceres y Lisboa.

GRAN PREMIO: Exposición Universal de Lieja 1905] Premio de honor: Exposición de Industrias de Madrid 1906) Gran Premio: Exposición Hispano-Francesa de Zaragoza 1908 Las más altas recompensas.

PRODUCTOS QUIMICOS

Superfesiatos. -- Nitrato de sosa. -- Sales de potasa. -- Sulfato de amoniaco -Sulfato de sosa. -Glicerina. -Acido sulfúrico anhidro. -Acido sulfúrico ordinario. - Acido nítrico, - Acido elohídrico, Abonos para todos los cultivos y adecuados á todos los terrenos.

Laboratorios para el análisis completo de los terrenos y determinación de los mejores abonos.

Servicio agronómico importantísimo para el empleo racional de abones, bajo la alta inspección del eminente agrónomo Exemo. Dr. D. Luis Grandean

Aviso importante: Pedid à la Sociedad la Guía práctica especial para sacar las muestras de las tierras, y remitir estas con acticipación para sus anàlisis. No comprar sin enterarse antes de nuestras tarifas. Dirigirse à la

> Sociedad General de Industria y Comercio VILLANUEVA, 11, Madrid,

Dirección postal: Apartado, núm. 340.—Dirección telegráfica y telefónica: Geinco. -- MADRID.

The second of th

Brugarolas y compania

Granfábricade mosáicos Hidráulicos Construccioes de piedra artificialry cemento armado

DEPOSITO DE AZULEJOS

y demás materiales de construcción Sectional and north 40 MITTRATA

AGUA DEL CAIRO. Bevuelve progresiva mente al pelo sui primit o solor PRESIO 2 PTES.

Unico depócite en la previncia Bergy Muscienc-Museie y Cartenens

IMPRESOS

En la imprenta de este periódico se hallan á la venta los si-

FEEDH VIDA. -AVISOS Y ACTAS MATRIMONIALES. To: do à tres pesetas el 100.

RECIBOS TALONARIOS de INQUILIMATO. A peseta la li: breta de 100 hojas.

which contents with the second section of th

AGUA DE COLONIA

La mas rica en virtudes medicinales, la de perfume más agradable, la más barata, la más famosa preferida por los inteligentes, es la de la marca

H. &T. Warden's (Doscorazones)

Siendo el BAZAR MURCIANO el único depositario en Murcia es inutil pedirla en ningua otro establecimimiento de esta capital. En Cartagens también se expende en la SUCURSAL DEL BAZAR MURCIANO, Es muy sonveniente el tapón de metal son enenta gotas que tienen las botellas el procio es el signientes

De 114 litro, 2'95 ptas, -De 172/litro, 3'95 ptas, -De 1 litro, 16'50 ptas